
Pièces 3 Pièces

Superficie 70 m²

Référence 197V1968M

Prix 300 000 €

Lorgues
Maison à vendre (83510)
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Lorgues  villa  mitoyenne  par  un  côté  d'environ  70  m²  à  proximité  immédiate  du

centre  du  village,  au  calme  et  profitant  d'un  terrain  arboré  de  630  m².  Au

rez-de-chaussée  se  trouve  l'habitation,  l'entrée  se  fait  sous  une  petite  terrasse

couverte avec barbecue, la maison comprend une pièce de VI lumineuse équipée

d'une  cheminée  insert  et  profitant  d'un  balcon,  d'une  cuisine  indépendante,  de

deux chambres, d'un wc indépendant et d'une salle de douche. Une construction

robuste  comprenant  au  rez-de-jardin,  un  grand  atelier,  un  garage  avec  porte

électrique et une buanderie. Double vitrage, ...

Lorgues semi-detached villa of approximately 70 m² on one side in the immediate

vicinity of the village center, quiet and benefiting from wooded grounds of 630 m².

A  robust  construction  including  on  the  ground  floor,  a  large  workshop,  a  garage

with  electric  door  and  a  laundry  room.  On  the  garden  level  is  the  house,  the

entrance  is  under  a  small  covered  terrace  with  barbecue,  the  house  includes  a

bright living room equipped with an insert fireplace and benefiting from a balcony, a

kitchen independent, two bedrooms, a separate toilet and a shower room. Double

glazing, reversible air ...

COMPAGNIE PROVENCALE IMMOBILIERE

90 chemin du Peylong - 83510 LORGUES

Contacter l'agence
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